

**CAUTION: NOT RECOMMENDED FOR USE ON LIGHTWEIGHT FABRICS OR MATERIALS TREATED WITH SILICONE OR DRY-TYPE WATERPROOFING.**

- Provides a water-repellent coating
- Coverage: approximately 44 sq. ft. (4 m<sup>2</sup>) per litre

**DIRECTIONS:** Before applying, test waterproofing on an inconspicuous area of the fabric and on a seam. When treating articles that are two or more colours, extra care must be taken to avoid colour bleeding. Treat one colour at a time. Apply in a well-ventilated area where the temperature is above 18°C (65°F). Make sure the fabric is clean and completely dry. Apply in a dirt- and dust-free area. Stir contents thoroughly before and during application. Apply with a brush. Allow to dry for at least 24 hours before exposing to rain or before folding for storage. If splattered on window panels, wipe off immediately. A second application may be necessary.

**CONTENTS MAY CATCH FIRE. CONTENTS HARMFUL. MAY IRRITATE EYES. MAY IRRITATE SKIN. DANGEROUS FUMES FORM WHEN MIXED WITH OTHER PRODUCTS.** Do not swallow. Do not mix with bleach or other oxidizers. Do not get in eyes. Do not get on skin or clothing. Do not breathe fumes. Keep out of reach of children. Wear a face mask. Do not smoke. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames, such as a pilot light, and any object that sparks, such as an electric motor.

**FIRST AID TREATMENT:** Contains Petroleum Distillates. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for at least 15 minutes. If on skin, rinse well with water.

MADE IN CANADA WITH IMPORTED PARTS  
FABRIQUÉ AU CANADA AVEC DES PIÈCES IMPORTÉES

WOODS CANADA  
TORONTO, CANADA M4S 2B8  
WOODS™ TOLL-FREE HELPLINE/SERVICE  
D'ASSISTANCE TÉLÉPHONIQUE  
SANS FRAIS WOODS™: 1-855-966-3785



076-5305-6 AD6376/3720  
0 60480 77004 6



**ATTENTION : DÉCONSEILLÉ POUR LES TISSUS LÉGERS ET CEUX TRAITÉS À LA SILICONE OU AVEC UN IMPÉRMEABILISANT SEC.**

- Forme une pellicule hydrofuge
- Rendement en surface : environ 44 pi<sup>2</sup> (4 m<sup>2</sup>) par litre

**INSTRUCTIONS :** Avant de traiter le tissu, appliquez un peu de produit sur un endroit peu apparent du tissu et sur une couture afin d'en faire l'essai. Pour imperméabiliser des articles à panneaux de couleur différente, traitez les panneaux de même couleur à la fois pour éviter que les couleurs ne déteignent les unes sur les autres. Utilisez ce produit dans un endroit propre et bien aéré où la température est supérieure à 18 °C (65 °F). Assurez-vous que le tissu est propre et sec. Appliquez-le dans un endroit propre, sans poussière. Agitez bien le produit avant de vous en servir et de temps à autre lorsque vous en appliquez. Appliquez-le au moyen d'un pinceau. Laissez le produit sécher pendant au moins 24 heures avant d'exposer le tissu à la pluie ou de le plier. Essuyez immédiatement toute éclaboussure du produit sur les fenêtres. Il peut être nécessaire d'imperméabiliser l'article à deux reprises.

**LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. CONTENU NOCIF. PEUT IRRITER LES YEUX. PEUT IRRITER LA PEAU. DÉGAGE DES ÉMANATIONS DANGEREUSES LORSQUE MÉLANGÉ AVEC D'AUTRES PRODUITS.** Ne pas avaler. Ne pas mélanger avec un javellisant ou une autre matière oxydante. Éviter tout contact avec les yeux. Éviter tout contact avec la peau ou les vêtements. Ne pas respirer les émanations. Tenir hors de la portée des enfants. Porter un masque de protection. Ne pas fumer. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes, telle une flamme pilote, et de tout objet produisant des étincelles, tel un moteur électrique.

**PREMIERS SOINS :** Contient des distillats de pétrole. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant au moins 15 minutes. En cas de contact avec la peau, bien rincer avec de l'eau.

